

「このまちで子育て！」

(名 前) 田中 雄真 さん

(住まい) 東近江市永源寺地区

(仕 事) 公務員

(前住所地) 兵庫県伊丹市



1. 移住したきっかけを教えてください。

子どもができたのを機に、高校卒業まで育った東近江市で子育てをしようと思ったのがきっかけです。都会の生活は便利でいいのですが、子どもは自然豊かな環境でのびのびと育てたいと思っていました。妻は出産前には私の実家にいましたので東近江市に魅力を感じてくれました。移住する前に家を建てる準備もできたことも良かったですね。

2. 移住してよかったことを教えてください。

自然ですね。私は永源寺地区の出身なので当たり前でしたが、妻は大阪出身なので豊かな自然を気に入ってくれました。子どもが永源寺の自然の恵みをたっぷり受けて育ってくれるといいなと思います。

子育て支援センターがあったのでそこに通うことで知り合いもでき、子どもの友達の輪も広がっています。

こちらに来てからも前住んでいたところの友達によく会いに行くのですが車での移動がとても便利なので助かっています。

3. 移住して困ったことを教えてください。

買物が不便なことです。伊丹市に住んでいたころは買物などは歩いてすべて片付いたのですがここではそうは行きません。特に妻は車の運転に慣れていなかったのが慣れるまでちょっと大変でした。

それとお医者さんの引き継ぎです。かかりつけのお医者さんを見つけるのに苦労しました。

4. 移住を考えている方へひとことお願いします。

できるだけたくさんの情報を集める事をお勧めします。それと車は必需品です。どこに行くのも車ですから、免許証を取得しておくのはもちろん運転に慣れておいた方がいいと思います。